



S. M. DOÑA MARIA CRISTINA DE AUSTRIA

LA Familia Real Española y con ella la Nación entera, está de luto con la irreparable pérdida que acaba de sufrir al abandonar este mundo S. M. Da. María Cristina de Austria, viuda del inolvidable Alfonso XII y madre de Alfonso XIII, en cuya minoría de edad y rodeada de las más desoladoras circunstancias, vióse obligada a regir los destinos de un pueblo, que después de haber sido soberano de ambos mundos, sufrió los incontables infortunios que no son para recordarse en estos luctuosos momentos.

Pero ni el pueblo ni la noble mujer que lo regentó durante tantos años, perdieron la fe y gracias a ésta pudo salir de su dolorosa condición al hacer entrega de la soberanía española, por su mayoría de edad, al hijo que tantas virtudes ha heredado de la que le dió el ser y que sacrificando toda su vida en la educación del mismo, así como en el bien del país encomendado a sus manos, logró ver cumplidas sus aspiraciones en la era de progreso y reconstitución que tan alto ha puesto el nombre de España.

Esta y con ella, especialmente, todas las madres del mundo, han de rendir, sin duda ninguna, un tributo de condolencia ante el fallecimiento de tan excelsa señora, al que se une EXCELSIOR, elevando una oración al cielo en sufragio de su alma.